

CHAOS et ORGOS

Il était parti depuis des siècles. Grâce à sa vitesse, il se sentait encore aussi jeune qu'au premier jour et, il approchait de la planète chaos. une planète étrange, avec ses trois soleils et où le mot "organisation" n'existaient pas.

A peine avait-il atterri qu'une multitude d'engins foncèrent sur lui.

- Je viens de France et je veux parler au Président de cette planète, déclare notre voyageur.
- Monte dans mon engin, on va rouler un peu pour le trouver.
- ?!
- Oui, nous vivons et traversons dans nos engins et nous rencontrons les gens simplement parce que nous ne nous arrêtons jamais.
- Mais vous n'avez aucune chance de tomber sur celui que vous cherchez !
- Question de vitesse, mon cher : nous avançons à $\frac{1}{10}$ de la vitesse de la lumière et nous faisons un tour de planète par seconde.
- Une sorte de mouvement brownien ...
- Hm ... Tiens voilà le Président,

Quelques instants plus tard notre voyageur était devant le Président :

- J'ai appris ton arrivée au matin levé du premier soleil - Je suis honoré de rencontrer un français, on cultive toujours la vigne dans ton pays ?

Ainsi naquit ~~une~~ l'amitié entre les deux planètes. Elle devait durer près de sept siècles... jusqu'au jour où la nouvelle d'une guerre imminente dans cette partie de l'univers ne parvint pas au Président : le messager était arrivé sans le savoir dans un astronef invisible des habitants de Chaos.

La planète Chaos disparut ainsi de l'univers...

—

~~La planète~~ Orgos brillait comme une pierre précieuse de ses lumières artificielles sur le fond noir de cette planète sans soleil.

Le voyageur atterrit sur une aire de repos en bordure de l'autoroute éclairée. Les automobiles passaient en flot continu sans lui prêter la moindre attention.

Il s'approche d'un poste automatique et renseignements pris, se dirigea vers le palais

du Président.

Il roulait lentement pour ne pas se perdre mais les panneaux lumineux s'éclairaient à son approche et il arriva sans s'être trompé une seule fois.

- Pas mal votre système de panneaux lumineux,
- Oui, mais ça n'était que pour toi car tu n'es pas programmé, comme nous autres d'Agos.
- ?!
- Ce que vous appelez "formation" chez vous, ici ça s'appelle "programmation" - Avec ça nous allons tous droit au but qui a été fixé par l'organisation.
- J'arrive justement de la planète Chaos...
- Cette bande d'attendus ?! Ils n'ont pas encore compris qu'il faut adapter les gens à l'organisation.

Ainsi naquit l'amitié entre les deux planètes - Elle devait durer près de sept siècles... jusqu'au jour où la nouvelle d'une guerre imminente dans cette partie de l'univers ne parvint pas au Président = le messager avait créé une interférence sur un panneau lumineux et s'était perdu.

La planète Agos disparut ainsi de l'univers--